



# Tiraditos

## FÉLIX SALGADO Y SAÚL MONREAL SE QUEDAN CON LAS GANAS

• Dentro de las negociaciones que se llevan a cabo sobre la Reforma Electoral, uno de los temas que hasta el momento no ha sido impugnado es el del nepotismo y todo indica que va a caminar sin problema. Pero a quienes no cayó nada bien esta determinación fue al senador **Félix Salgado Macedonio**, quien por segunda ocasión consecutiva se quedará con las ganas de ser gobernador de Guerrero y suceder a su hija Evelyn. Otro que ha puesto el grito en el cielo es **Saúl Monreal**, hermano del coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, quien asegura que no se va a echar abajo sus aspiraciones por gobernar Zacatecas. La propia presidenta **Claudia Sheinbaum** le ha dicho que espere, pero no dará marcha atrás.

## SINALOA SUMIDO EN LA VIOLENCIA

• Sinaloa otra vez sumida en la violencia y por más acciones que ha implementado el gobierno federal para contener a los grupos delictivos y de narcotraficantes, los esfuerzos han sido en vano. Lo mismo levantan, asesinan a mineros y dejan los cuerpos en una fosa clandestina, que ejecutan a cinco personas de manera despiadada en la comunidad de Ahome. O también arremeten en contra de los familiares del narcotraficante **Ismael "El Mayo" Zambada**. Además de contar con un gobernador que está sometido y es incapaz de poner orden. Las cosas no pintan nada bien porque la entidad está en manos del narco.

## DEJARON SOLA A LA SENADORA JUANITA

• La senadora del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) **Juanita Guerra**, ya no aguantó más y se quejó porque sus compañeras legisladoras, la dejaron sola en el escándalo que generó la estética en la cámara baja, donde fue captada pintándose el cabello. Con la voz quebrada reprochó la falta de sororidad de sus compañeras que la invitaron a ir a esa estética y ahora ha enfrentado, dice, todo tipo de amenazas y señalamientos públicos. Aunque no dio los nombres, comentó que fueron tres legisladoras de Morena la que la llevaron al lugar y ahora se han deslindado. Entre los legisladores señalan a **Cynthia López Castro** y **Andrea Chávez**, como las principales promotoras del salón de belleza, pero ellas lo han negado.